

Les travailleurs descendent de nouveau dans la rue pour rejeter les politiques du gouvernement



Buenos Aires, 24 septembre (RHC)- Des membres de la Centrale des Travailleurs de l'Argentine font une grève de 36 heures qui précède la grande protestation convoquée pour demain par la Confédération Générale du Travail

Les participants à la manifestation qui prendra fin sur la Place de Mai par un grand rassemblement, réaffirmeront leur rejet des politiques de rajustement du président Mauricio Macri et ils exigeront des salaires dignes et moins de coupes des budgets et moins de dépendance vis-à-vis du Fonds Monétaire International.

Des organisateurs de la grève ont affirmé que l'initiative est un message pour démontrer que les travailleurs rejettent catégoriquement le modèle économique néo-libéral et que cette action n'est qu'une démonstration de ce qui arrivera demain avec la grève de 24 heures de l'autre centrale syndicale qui mobilise aussi d'importants syndicats .

La grève a lieu dans le contexte de l'urgence financière que traverse l'Argentine et quelques jours avant le débat au Congrès du budget de 2019.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/172284-les-travailleurs-descendent-de-nouveau-dans-la-rue-pour-rejeter-les-politiques-du-gouvernement>



Radio Habana Cuba